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　・下水道整備については地域間に格差がある。

　・「往古川の水をきれいにする会」で生活排水が流れ込む川の水質浄化に努

　　力しているので、急いで公共下水道を設置して欲しい。

　・指定管理者制度を導入する場合は、よく見極めて進めて欲しい。

　・議会はしっかりと行政の監視をして欲しい。

　・本来の図書館行政から考えると、図書館の分館化はおかしいのではないか。

○議会及び市政全般について

　・行政への要望に対して文書での回答が無い。

　・平成23年度の副議長選挙について問題点が解明されていないのではないか。

　伊賀市議会議長　様

　　　　平成２５年度議会報告会２班

　　　　　　代表者　　前田　孝也

○12月議会の報告について

　・一般会計と公共下水道事業特別会計との関係はどのようになっているのか。

　

　

　

　　　　議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。

報　　告　　書
　平成２６年１月１９日（日）　１４時００分 ～ １５時５０分

　上野西部地区住民自治協議会

　上野西部地区市民センター

　前田孝也、嶋岡壯吉、生中正嗣、百上真奈

　生中正嗣

報 告 者

主 な 意 見
・

提 言 等

　平成２６年　１月２８日

29

出 席 議 員
司 会 者

記 録 者 　嶋岡壯吉

　百上真奈

名

お も 



開 催 日 時 議会報告会２班

自治協議会名

　結果が反映されていないのではないか。

・議場の損傷状態を認識していないのではない。

・市街地に庁舎がなくなることは核がなくなることに等しい。

・南庁舎は構造的に問題である。

・自治協としては現在地に庁舎を新築することに賛成している。

・庁舎整備計画の進行状況や関係する情報を知らせて欲しい。

観光の推進
について

主な意見
・

提言等

・観光客はお城の公園付近のみで、街中の散策をしない。

・

・

・

・

・庁舎整備検討委員会の答申は市長の考えに沿うようなものになっていた。

・四十九町へ移転するという方針は、交通アクセスを考慮して決定されたもの

　なのか。中心市街地活性化の取り組みは無駄にならないのか。アンケートの

　衰退していくのではないか。

医療の充実
について

主な意見
・

提言等

・

・

・

・

・街の繁栄は地域の人々により成り立っている。長い目で見れば街はだんだん

　　　　報　　告　　書（別紙）
平成２６年１月１９日（日）

　上野西部地区住民自治協議会

庁舎整備
について

主な意見
・

提言等

・庁舎整備検討委員会の答申や発表されている内容は、市長の選挙時の公約と

　違っているのではないか。

・アンケートの表現は市長の考えに沿うような誘導的なものになっていた。

・南庁舎の保存については、まだ課題が解決されていない。


